

FUTTERMITTEL OHNE GENTECHNIK!

Aufgrund erhöhter Nachfrage nach natürlichen Produkten und Wirkstoffen haben wir uns entschlossen ab sofort die Artikel, die ohne Gentechnik hergestellt werden, gesondert mit der Bezeichnung „GVO-frei“ zu versehen.

Dies betrifft vorrangig alle Einzelfuttermittel, wie Getreide, Sonnenblumenkerne etc. sowie einen Teil des Kaninchenfutters.

Ab der 2. Jahreshälfte werden wir dann alle Kaninchenfutter ohne Gentechnik produzieren.

Rinder-, Kälber-, Schaf- und Pferdefutter sind ebenfalls „gvo-frei“.

Nur die Produkte, bei denen ein hoher Eiweißanteil erforderlich ist, um den Eigenbedarf zu decken und oder die gewünschte Leistung zu erzielen, werden herkömmlich hergestellt.



Mischfutterbetrieb Ruppendorf GmbH